

# Bhabinkamtibmas Polsek Depok Polresta Cirebon Ajak Warga Bersama Menjaga Kamtibmas

Panji R - [CIREBON.KLIKINDONESIA.ID](http://CIREBON.KLIKINDONESIA.ID)

Aug 30, 2023 - 12:25



**KAB.CIREBON** - Sebagai Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat atau yang biasa disebut Bhabinkamtibmas ujung tombak pengemban fungsi keamanan dan ketertiban di Masyarakat. Bhabinkamtibmas dituntut untuk

bisa selalu hadir di tengah masyarakat, Rabu (30/08/2023).

Seperti terlihat Bhabinkamtibmas Polsek Depok Desa Warugede Aiptu Karsana Rutin melaksanakan kegiatan sambang kepada warganya. Hal ini dilakukan sebagai upaya dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif dilingkungan masyarakat.

Diharapkan dengan kegiatan sambang warga atau dialogis ini bisa memberikan dampak yang baik dilingkungan masyarakat dan kehadiran petugas ditengah masyarakat dirasakan sehingga tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Apalagi Desa Warugede Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon merupakan salah satu Desa yang akan melaksanakan Pemilihan kuwu serentak tahun 2023 di kabupaten Cirebon yang akan diselenggarakan tanggal 22 Oktober 2023 mendatang.

Dalam kunjungannya Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga untuk tetap menjaga kondusifitas lingkungan yang sudah terjaga dengan baik agar dijaga, jangan karena perbedaan pilihan desa tidak menjadi kondusif dengan perbedaan pilihan, serta kepada pendukung masing masing kuwu harus bisa menerima kekalahan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Aip Afandi, S.H., M.H mengatakan bahwa bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat.

Dengan hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat mendapat respon yang positif dari masyarakat bahkan masyarakat mengucapkan, terima kasih atas kunjungan yang dilaksanakan mudah-mudahan dengan kegiatan yang dilaksanakan Bhabinkamtibmas dalam keadaan aman dan kondusif.